



優勝者の弁を語る齋藤さん

アヒルの会

飛

初参加・初優勝!!

翔

成績はバーディ2回、パー
2回、1ペナルティで92打で

皆さんこんにちは。先般のアヒルの会に初参加させて頂き

ました齋藤です。

プレーは最終5組目でメンバーや3人でした。プレー終了後バーティルームで成績表を見てびっくり、感激しました。初参加が優勝なんてこれまでで初めてのことです。何故出来たのか、今思えば大きなハンディキャップと、同伴メンバーに恵まれたこと思います。同伴メンバーの方からの各ホールの攻略方法、特に障害や、両サイドの急斜面の崖への打ち込みは老体に非常な負担をかけるので絶対に避けるべき、との丁寧な説明をいたいたいこと。そして無理せずうまく打てたのも、運が良かつた。

《パソコン勉強会からのお知らせ》
『Windows10延長しました?』

杉山洋雄さんを講師として、月2回(第二・第四木曜日)市民活動センターで活動しています。(世話人代表は西田さん)

およそ10名(女性1名)が参加しています。具体的には各自が自分のPCを持ち込み、杉山先生からの最新情報を試したり、導入したりしています。会員の困りごとを個別に解決したりもしています。費用は一回100円です。

最近はWindows10のサポートが10月14日に切れたことによる対策や、Windows11に切り替えた時の設定方法、詐欺メールの対策、おせっかい設定の回避方法、音声入力のやり方等々 簡単ですぐに役立つことをやっています。また、会合は会員相互の情報交換、親睦にも役立っています。

参加される場合は西田、中村にメールか電話をください。
開催当日に会場へ直接おいで頂いても結構です。
お待ちしています。

世話人 中村 輝夫 記



した。これまでのスコアでは最高に良い点数でした。ただ、残念なことは大たたきのコースで点数の間違いを指摘されたこと。更には貴重品ボック

発行責任者
平塚MAC
山本 和昭

の方にすべての扉を開けてもらい数10分ロスしてしまった。皆様方に大変ご心配、ご迷惑をかけバスの発車を遅らせてしまいました。この様なことはこれまで無かったので、優勝したことがあまりにも嬉しかったの

かもしません。
次回のアヒルの会にも参考させていただければと思います。今後ともよろしくお願いします。ありがとうございました。

齋藤彌市記

新入会員自己紹介

よろしくお願ひします

私は長崎県生まれ、今年71歳となりました。
中学、高校時代は柔道部で硬派を目指していましたが、大学時代は反動で柔道部に所属してすっかり軟派へと転向してしまいました。

が、大学時代は反動で柔道部に所属してすっかり軟派へと転向してしまいました。

私は長崎県生まれ、今年

社人生後半は本社にて社

内システムの構築を担当し

て、アメリカ出張なども経験しました。

平塚にマンションを購入し、

引っ越しをしてちょうど30

年となります。程よい自然、

商業施設、医療機関など、

平塚を永住の地と選んだこ

とが正解でした。マンション

から富士山が見えるのもお

氣に入ります。

趣味は色々とあります

が、第一にゴルフです。ただ残念なことにいつも一緒にラ

ンドの機会がすっかり少な

くなってしましました。そ

んな時に吹き矢の仲間から、

ゴルフが趣味の方が沢山加

入されているとの話を聞い

て、入会させていただくこ

とにしました。

ご一緒にラウンドさせて

いただける仲間が出来るこ

とを願っています。



アヒルの会での山口さん

入社時は金融オンラインシステム第二期の創世期で、保険会社のシステム立ち上げで全国を飛び回ったり、銀行ATMなどの保守点検で都内を巡回していました。ちょうどバブル期と重なり目の回る忙しさでした。会

会員往来

山口 謙二 記

・宍戸史紀さんが10月に逝去されました。
ご冥福をお祈り致します。

当面のスケジュール

12/11、25、1/8、22(木)
パソコン勉強会
12/1、8、15、1/19、26(月)
パークゴルフの会
12/5、12、19、26、1/9、16、21(水)、
30 ※特記なき開催日は金曜日
囲碁を楽しむ会
学習会
12/4(木)



右記のQRコードはMACの予定表です。ご利用ください。